



Pièces	8 Pièces
Superficie	327 m²
Référence	7314600
Prix	3 990 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

Cette élégante propriété est située dans le Domaine de Terre Blanche, (Hôtel, Spa, Resort), avec deux golfs de championnat, 300 hectares de résidences privées hautement sécurisées et de haut standing, situées dans la commune de Tourrettes dans un cadre idyllique, calme et agréable environnement. La propriété bénéficie d'une vue imprenable sur le vieux village de Callian et la campagne environnante. L'extérieur comme l'intérieur sont en excellent état. Surface habitable d'environ 327 m2 avec un garage spacieux pour 2 véhicules + pièce de rangement. Plusieurs terrasses et terrasses extérieures ...

This elegant property is located in the Domaine de Terre Blanche, (Hotel, S.p.a, Resort), with two championship golf courses, 300 hectares of highly secure and high standing private residences, located in the commune of Tourrettes within an idyllic, calm and pleasant environment. The property enjoys a stunning view of the old village of Callian and the surrounding countryside. The exterior as well as the interior are in excellent condition. Living surface of approximately 327 m2 with a spacious garage for 2 vehicles + room for storage. Several terraces and covered outdoor ...

FRENCH RIVIERA MAGNUS GORANDER

63, chemin de la Maure - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

